

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. September 2015

Aktueller Sachstand Albert-Schweitzer-Schule

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wie sich der aktuelle Sachstand zum Neubau der Albert-Schweitzer-Schule darstellt, wann mit dem Beginn der Baumaßnahmen zu rechnen ist und wie der weitere Ablauf und die Finanzierung aussehen.

Die neueste Sitzungsvorlage 15 - V – 40 - 0022 beantwortet diese Fragen nicht.

Der Ortsbeirat fühlt sich nicht ausreichend informiert und bittet um ausführliche Informationen und die Möglichkeit, sich beratend einzubringen.

Beschluss Nr. 0111

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher